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Résumé:

Le but de cette étude était de connaitre le role des systemes d'information dans la prise
de décision. L'approche descriptive était basée sur un test descriptif. Le chercheur s'est appuyé
sur un échantillon descriptif de 48 travailleurs de la Fondation Etisalat Algérie. Le chercheur a
utilisé la collecte de données a partir des champs d'observation, d'interview et de questionnaire.
Les résultats ont conduit a l'absence du r6le de fournir des informations dans la rationalisation
de la prise de décision, et la contribution du développement technologique dans le processus
décisionnel, tandis que le chercheur n'a pas trouvé d'influence sur les canaux de
communication sur la mise en ceuvre des décisions par manque de clarté.

Mots-clés: information, systemes d'information, prise de décision.

Summary:

The aim of this study was to know the role of information systems in decision making.
The descriptive approach was based on a descriptive test. The researcher relied on a descriptive
sample of 48 workers in the Etisalat Algeria Foundation. The researcher used data collection
from the observation, interview and questionnaire fields. The results have led to the absence of
the role of providing information in the rationalization of decision making, and the contribution
of technological development in the decision-making process, while the researcher did not find
an influence on the channels of communication on the implementation of decisions due to lack
of clarity.

Key words: information, information systems, decision making.




